

## 20 Tahun Indovision (1994 – 2014)

Genap 20 Tahun, PT MNC Sky Vision Tbk (MSKY) menemani jutaan keluarga di Indonesia. Dengan menyajikan pilihan 121 channel dan 33 channel eksklusif yang tidak hanya memberikan tayangan kelas dunia di rumah pelanggan, tetapi juga mempunyai tujuan mulia untuk menghadirkan tayangan-tayangan yang mendidik sebagai penyeimbang untuk mencerdaskan dan membangun karakter bangsa.

Dengan tema “Fast Forward” sebagai tema acara puncak perayaan 20 tahun PT MNC Sky Vision Tbk pada tanggal 8 Agustus 2014, dengan artian Perseroan berharap pada tahun ini dan pada masa mendatang, MSKY dengan berbagai produk bisnisnya (Indovision, Top TV, dan OkeVision) akan selalu menjadi yang terdepan dan terbesar dalam industri TV berlangganan di Indonesia. Hingga tahun ini, pencapaian pangsa pasar MSKY merupakan yang terbesar dan membuktikan eksistensinya dalam industri TV berlangganan di Indonesia.

Acara ini dirayakan oleh karyawan MSKY yang tersebar di seluruh Indonesia, dengan mengambil lokasi di kantor pusat Wisma Indovision Jakarta dan disiarkan secara *Live* di seluruh cabang. Pada acara pembuka, Bapak Rudy Tanoesoedibjo, selaku Direktur Utama MSKY memberikan sambutan yang dilanjutkan dengan prosesi pemotongan tumpeng yang dilakukan secara bersamaan di 100 cabang.

Dalam sambutannya, Bapak Rudy Tanoesoedibjo mengatakan, “20 tahun merupakan pencapaian yang luar biasa dan kami akan tetap lebih agresif lagi dalam mengembangkan channel eksklusif yang tidak dimiliki oleh yang lain dan kami akan menambah terus menerus produk-produk dari yang sudah ada.”

Berbagai macam kegiatan diadakan dalam rangkaian peringatan HUT 20 Tahun MSKY ini, diantaranya, 20 macam lomba olahraga dan permainan tradisional, Jawara Cabang, Jawara Jual, Penghargaan untuk karyawan yang telah berkarya selama 20 tahun, dan pemilihan 20 Jawara MSKY.

Bapak Arya M Sinulingga selaku *Corporate Secretary* MSKY menyampaikan, “kami mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang telah berpartisipasi dalam acara ini. Sehingga, acara HUT MSKY ke-20 ini dapat terlaksana dengan sukses dan memberikan kebahagiaan bagi seluruh karyawan.”

Selain dimeriahkan dengan pembagian lebih dari 100 *doorprize*, seluruh karyawan juga dihibur oleh penampilan dari Husein Alatas, *runner up* Indonesian Idol, dan Dessy Ding Dong.

“Rangkaian acara tidak berhenti sampai disini, pada tanggal 17 Agustus 2014 kami akan mengadakan kegiatan 20 pohon pinang untuk kegiatan panjat pinang disertai hadiah yang menarik. Ini merupakan bentuk kegiatan *Corporate Social Responsibility* dari kami untuk warga sekitar”, ucap Arya M Sinulingga.